



Ein Dorf im Probenfieber

Mit der Premiere des Konzerts «Reisende Weisen» und der Uraufführung der Ballett-Produktion «Existencia» beginnt am Donnerstag das Origen-Sommerfestival in Riom. In den verschiedenen Spielstätten wird derzeit eifrig geprobt. Zum Beispiel im neuen Sängersaal, der in einer umgebauten Scheune entstanden ist. Am Donnerstag wird dort das Origen-Gesangsensemble zu hören sein. In der Burg von Riom wiederum wird nicht nur «Existencia» aufgeführt, sondern auch «Connecting Doors». Der finnische Choreograf Kristian Lever und seine Tänzer erzählen in dieser Produktion von zerstörten Familienbanden, dunklen Geheimnissen und trügerischem Verrat. *(red)* **KULTUR REGION SEITE 15**